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・本日の出席率　６８.６％
・前回確定出席率　１００％

・二階堂學会長　「子どもの日」の１５歳未満の人口
は１,６９４万人、３６年連続低下で１３.３％、
世界最低であるということです。何か考えなけれ
ばと思います。本日のスピーカー菅野幸一郎ガバ
ナー補佐、よろしくお願いします。

・高橋義文会員　今月誕生日を迎えられる会員の皆様
へ、心よりお祝い申し上げます。今日から、佐沼
ＲＣに再度お世話になります。どうぞよろしくお
願いします。

・鈴木彦太会員　高橋義文様の再入会を歓迎します。
誠におめでとうございます。本日のスピーカー菅
野幸一郎ガバナー補佐、楽しみにご期待を申し上
げます。お陰様で５月６日、本日７５回目の誕生
日を迎えました。高齢者の仲間入り、正直言って
楽しくないが、皆様のお陰と感謝を申し上げま
す。ロータリーも３９年目でサンキューです。

・飯塚仁哉会員　高橋義文会員、久し振りの再会を祝
して。丁寧にも会員全員に入会の電話をかけられ
て、仁義をつくされ義理固さに感心しました。菅
野幸一郎ガバナー補佐、スピーチご苦労さん。

・菅野幸一郎会員　急きょ本日のスピーチは私になり
ました。宜しくお願い致します。高橋義文会員を
熱烈歓迎致します。

・八谷郁夫会員　高橋義文さんを歓迎します。
・髙田次雄会員　高橋義文君、大歓迎します。５月誕
生日の皆さん、おめでとうございます。

・猪股育夫会員　高橋義文さんの入会を歓迎します。
楽しくやりましょう。宜しくお願いします。

・菅野文之幹事以下　高橋義文会員の再入会を歓迎し
て。菅野幸一郎会員のスピーチを楽しみに。
布施孝之会員　村上武彦会員　佐々木崇会員
佐藤幸一会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　氏家良典会員　佐竹孝行会員
伊藤俊郎会員　山田直志会員　阿部賢悟会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
二階堂敏雄会員　冨士原裕子会員　只野佳旦会員
佐々木一寛会員　森田一史会員
　以上、ありがとうございました。

　連休は如何お過ごしでしたか。桜は、弘前も当地も
そんなに差がなく２～３日で、見るのには同じ様でし
た。４月２９日に、お得意様が弘前におりますので
行って参りました。桜もちょっと見に行きました。そ
の日は３分から４分咲の状況でした。
　６月入りますと、青少年交換（短期）があり、３名
の方が佐沼に来られます。そのあと、台北西門ＲＣか
ら、ジョイさんとリバーさんが参ります。国際大会が
モントリオールで開催されます。この様に６月は何か
と忙しくなります。
　私がロータリーの友を読んで感動したことがあります。
（２００８．１１月号）多くの方が読んでおられることと
思いますが、県立広島観音高橋の山　康子校長です。
学校での生徒が大変あれている、タバコを吸えばそこ
に投げる、紙くずも使えばそこに投げてしまうといっ
た状況であった。高校生の現状から見る子ども像は、
教師は学校をダメにしている。学校を変えるには教師
の意識を変えるしかない。教師の心を変ることによっ
てその学校は立ち直るというふうに思ったのです。
　まず、先生方による環境づくりをやろう、生徒がす
き勝手やっている中で先生だけは学校の掃除しました。
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二階堂學会長に感謝状（米山功労者）

そうしているうちに何人かの生徒たちが手伝うように
なり、だんだん学校がきれいになってきて、今度は生
徒の方が気持ちが変わってきました。先生と生徒が一
体になってやったところ大成功し、教員同士の信頼関
係、親との信頼関係が築かれ、子ども達はキチンとあ
いさつをするようになり、サッカー部が初めて出場し
た大会で全国優勝をする程になったという話です。

・ＲＩより　国際大会用の信任状が届く
・ガバナー事務所より
　国際ロータリー第３６４０地区（韓国）大会の案内
　　日　時　平成２２年６月３日（木）～４日（金）
　　場　所　グランドインターコンチネンタル
　　　　　　　　　　　　　　　　ソウルホテル
　　登録料　５,０００円

・ガバナーエレクト事務所より
　地区協議会（会員増強部門）のスピーチ依頼
・西門ＲＣより会報が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・次週、ロータリーの翼受け入れに関する役割分担を
決めたいと思いますので、関係委員会の方ご協力
をお願いします。

・本日、理事会を開催します。
・栗原・登米ゾーン親睦ゴルフ大会のお知らせ
　　日　時　５月１６日（日）
　　場　所　みのちく古都カントリークラブ

・プログラム委員会（伊藤俊郎委員長）
　次の様にプログラム（スピーチ）が変更になります。
　５／１３　山田正会員　　５／２０　武川毅会員
　５／２７　布施孝尚会員
・国際奉仕委員会（千葉吉男委員長）
　国際大会の資料が揃いました。打ち合わせをします
ので、参加者は例会終了後お集り下さい。
・ロータリー財団委員会（猪股育夫委員長）
　ポリオプラス撲滅の寄付金をお願いしましたところ
４９名全会員からご協力をいただきました。この
９８,０００円と会からの７３,５００円を加え１７１,５００円
の寄付金を送金致します。ありがとうございました。
　又、此の度、冨士原裕子会員がポール・ハリスフェ
ローの申し出がありました。５月のレートは９２円で
すので９２,０００円も併せて送金致します。
・次期幹事（遠藤光則次期幹事）
　本日、次年度の会務分担表を配布致しました。ご協
力の程お願い申し上げます。

　　鈴木彦太会員　山田正会員　冨士原裕子会員
◎感謝状授与（米山記念奨学会より）
　二階堂學会長へ　米山功労者（第１回）

菅野幸一郎ガバナー補佐　
　佐沼ロータリークラブ４９名の会員を代表するもの

として、恥ずかしくないガバナー補佐でなければなら
ないという思いで、登米・栗原ゾーンの各クラブを
「ガバナー補佐訪問」をして参りました。これもなか
なか大変でした。大先輩がたくさんいらっしゃいます
ので、皆様の前でご挨拶をするというのは、とても、
おこがましい訳ですが、立場上しょうがありませんの
で、送っていただいた各クラブの活動計画書を全部読
んで、お話しをして参りました。石巻ゾーンの遠藤祐
也ガバナー補佐もとても良い方で、ご一緒にガバナー
補佐をさせていただいたことは、私にとって非常に
ラッキーだと思っています。ご承知の通り２５２０地
区には８分区あり、各分区２名ずつで１６名のガバ
ナー補佐がおります。ガバナー補佐の役目は、昨年の
新旧会長・幹事会から今年の新旧会長・幹事会までで
すので、先程お知らせがありました分区親睦ゴルフコ
ンペが最後の行事となります。
　現笹氣光祚ガバナーは、今まで築き上げて来た歴史
の上に、更に改革をしていくという姿勢でこの１年間
を運営してこられました。会員減少の中で地区大会で
ゲストを含め１,３００名もの人を集めたということ
は、ロータリー活性化の一つの現われではないかと
思っております。会員増強を目指しましたが、軒並ダ
ウンするという状況で、これは、コミュニケーション
不足もあるのではないかということを感じました。
　佐沼クラブは純増にはなりませんが、会員が５０名
もいるということで、他のクラブからうらやましがら
れました。予算面、役割分担にしても他クラブから比
べても楽です。他のクラブ例会に出て見るとそれがよ
く分かりました。この１年間ガバナー補佐をやらせて
いただいたお陰で大変勉強になりました。皆様にほん
とうに感謝申し上げます。奉仕活動をしながら自分の
仕事がきちっと出来たらいいなと思っています。これ
は私の目標であります。皆様も是非、ロータリー活動
と事業の両立を目指してほしいと思います。
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